

Soutien du Mantois



FRONT DE GAUCHE Pour changer d'Europe

Éric Roulot, candidat aux élections européennes, Parti Communiste Français de Limay

« A mon sens il y a 4 raisons essentielles de voter pour la liste du Front de Gauche.

- Le Front de Gauche est représentatif de la diversité des forces de gauche, il s'ouvre aux militants du mouvement social et fait de la place à **deux militants du Mantois**, Lahsen de Manteville et moi-même de Limay.
- Le Front de Gauche rassemble en son sein la diversité des forces de gauche répondant ainsi à la **forte aspiration d'unité** qui s'exprime dans les luttes sociales.
- Le Front de Gauche porte une



démarche qui s'inscrit clairement dans le prolongement **du NON de gauche** largement majoritaire, dans le Mantois, lors du référendum de 2005.

- Le Front de Gauche **condamne l'Europe capitaliste et fait des propositions pour changer d'Europe** pour une construction sociale, solidaire, écologique, démocratique, une Europe des droits et de paix. »

Bénédicte Bauret, présidente du comité de soutien du Front de Gauche du Mantois



« Chaque jour de nouveaux plans sociaux sont annoncés. La hausse du chômage est dramatique. Les services publics sont démantelés. Les droits sociaux reculent, la catastrophe écologique s'avance. Il est vraiment urgent de changer de politique !

Ensemble il nous faut saisir l'occasion des élections européennes du 7 juin pour sanctionner les politiques libérales qui ont conduit à ce désastre. Le vote du 7 juin sera une nouvelle occasion de dire **NON** à Sarkozy
Le développement des luttes et des mouvements sociaux nous le prouvent : c'est unis et ensemble que nous gagnerons. C'est pourquoi je soutiens la liste du Front de Gauche, **un rassemblement ouvert à tous les citoyens et les citoyennes, toutes les forces politiques et sociales, qui défendent une Europe nouvelle, solidaire, de justice et de paix, écologique et démocratique.** »

Lahsen Zbayar, candidat aux élections européennes, Parti de Gauche du Mantois

« Par sa réponse apportée à la crise actuelle, l'Europe démontre une fois de plus, aujourd'hui comme hier, que sa construction est faite pour servir le grand capital financier et contre l'intérêt de ses citoyens. Le front de gauche ne vous appelle pas à voter contre l'Europe, mais à changer d'Europe. Il vous propose de bâtir une Europe qui soit l'émanation de ses citoyens pour :

- Sauvegarder et développer les services publics (Énergie, Transport, Eau, Poste, etc.)
- Harmoniser par le haut les législations fiscales et sociales pour lutter contre le dumping intra européen.

- Libérer l'Europe des différents lobbies (Financiers, militaires, Industriels, ...) et la dégager des mécanismes bureaucratiques pour la remettre au contrôle démocratique des peuples.

Contrairement à ce que prétend la droite et les socialistes, on ne peut changer d'Europe sans remise en cause du traité de Lisbonne. C'est le point de passage à toute conquête sociale et démocratique. »



Ils soutiennent le Front de Gauche dans le Mantois



Jacques SAINT-AMAUX, maire de Limay et conseiller général

« **L'Europe est dans nos quartiers, allez voter le 7 juin !** La politique européenne n'épargne pas les quartiers. C'est là que nous vivons et où se construisent la vie de nos enfants et notre aptitude à vivre ensemble. En imposant à toutes les activités humaines la compétitivité, l'Europe fait fi de l'intérêt général, du bien commun et des services publics. Elle va à l'encontre de l'égalité, de la solidarité, bafoue les droits à l'éducation, à la santé, au logement. Contre cette Europe qui brise ce que nous avons mis tant d'années à bâtir, je vous appelle à voter pour le Front de Gauche. »

Réunion publique du Front de Gauche

avec

Patrick LE HYARIC et Raquel GARRIDO

(têtes de liste Île-de-France)

lundi 18 mai 2009 à 20 h 30

Mantes-la-Jolie – Agora

Marc JAMMET, conseiller municipal de Mantes-la-Jolie

« **POUR prolonger le NON de Gauche.** Le 29 mai 2005, nous avons été une majorité à refuser la constitution européenne. Sarkozy, méprisant, n'en a pas tenu compte. Les entreprises FCI, STPM, La Poste ou encore la crise du logement à Mantes-la-Jolie sont autant de conséquences de "la concurrence libre et non faussée" qu'on veut nous imposer. Heureusement, les salariés, les citoyens ne se laissent pas faire et arrachent des victoires. En votant pour la liste du Front de Gauche, ils prolongeront leurs actions : **POUR** changer d'Europe, **POUR** sanctionner Sarkozy, **POUR** se donner de nombreux élus européens qui se battront pour eux et les informeront. »



Alain ANTOINE, membre du Parti de Gauche, militant syndicaliste et associatif

« Retraité de l'Éducation Nationale, je déplore les attaques contre notre service public d'éducation : suppression massive et sans précédent de postes, à tous les niveaux, disparition programmée des réseaux d'aide, de l'école maternelle. C'est l'œuvre, bien sûr du gouvernement de Sarkozy, mais cette œuvre destructrice se situe dans la logique des différents traités qui nous construisent une Europe ultra libérale. En votant pour les candidats du Front de Gauche, ensemble, nous construirons une autre Europe. »



Michel CHASTAN, militant syndicaliste

« Dans mon activité syndicale, je constate les conséquences de la politique de la droite au pouvoir. Défendre l'intérêt des salariés face à l'employeur : c'est essentiel quel que soit le pouvoir. D'où la nécessité pour un syndicat d'être indépendant du pouvoir politique. Cela n'interdit pas de souhaiter que s'ouvrent des perspectives politiques entre une droite arrogante et une gauche enlisée dans son réformisme bedonnant. Le « Front de Gauche » commence à tracer cette nouvelle voie. Je m'y inscris et je voterai pour. »



Richard DUBSKY, conseiller délégué à Mantes-la-ville, citoyen mantevillois

« Le chemin de la réussite à gauche passe nécessairement par la voie de l'unité de ses différentes composantes. La gauche ne peut prétendre combattre la droite en restant éparpillée, c'est pourquoi je me suis toujours battu et continue de le faire pour l'unité à gauche. Les élections européennes offrent la possibilité de faire émerger cette unité, à chacun de prendre ses responsabilités pour cela. »



Jocelyne AYRAL, militante associative

« Même s'ils restent à renforcer face à la commission, le parlement Européen dispose de pouvoirs non négligeables, encore faut-il avoir des députés qui s'en emparent dans l'intérêt général des peuples européens. Pour cela, j'appelle à voter pour la liste Front de Gauche. »



Joël JEGOUZO, militant syndicaliste

« Quels que soient nos sensibilités syndicales, nous sommes tous amenés à résister, à revendiquer, à porter des exigences qui ont des intérêts communs du local jusqu'en Europe. Comme salariés, notre volonté d'union est très forte. Alors, quand tout cela se traduit sur le plan politique, **pourquoi hésiter ?** J'appelle à voter et à soutenir le front de gauche pour ses propositions transformatrices radicales et l'union qu'il a su porter en lieu et place des intérêts de « boutiques ». On a besoin d'élus qui prolongent nos luttes. »

